

# Los militares argentinos no aspiran a perpetuarse en el poder: Videla <sup>EI DIA</sup> 13-11-78

(UPI, AP y PL)

MADRID, 12 de noviembre.—El presidente argentino, Jorge R. Videla, declaró que "las Fuerzas Armadas no aspiran a perpetuarse en el poder" y respecto del diferendo limítrofe con Chile indicó que la nación no tolerará la pérdida "de su patrimonio soberano", pero confió en una solución negociada.

El mandatario, al ser entrevistado por el matutino madrileño **El País**, indicó que la presencia de regímenes militares en América Latina no se debe a un acuerdo sino a una "agresión simultánea contra todos".

Respecto del problema limítrofe dijo que resulta imposible predecir el futuro en tan delicado asunto, "que no depende sólo de nuestra voluntad. Nuestro país no está dispuesto a tolerar la pérdida de su patrimonio soberano".

"Confiamos en que, a través de las negociaciones que se están desarrollando, se encuentren soluciones imaginativas, renovadoras, respetuosas de los intereses de ambas partes, así como dignas y honorables para ambas naciones", añadió.

Luego subrayó que "las Fuerzas Armadas no aspiran a perpetuarse en el poder ni a modificar las condiciones esenciales del régimen republicano de gobierno".

Respecto de la visita de los reyes de España dijo que "constituirá para los argentinos realmente un honor y, aparte, una prueba recíproca del filial cariño que Ar-

gentina siente por España al poder recibir a su rey con nosotros y compartir con él algunos días de labor común".

## ANUNCIAN UN PRONUNCIAMIENTO

De su lado, medios bien informados dijeron hoy que sectores políticos y sindicales del peronismo darían a conocer esta semana una declaración sumamente enérgica contra el gobierno militar, que incluso reclamaría la celebración de elecciones, algo que las distintas expresiones partidarias han omitido pedir hasta el momento.

El documento peronista, al que se adherirán algunos de los partidos y núcleos menores que una vez formaron el Frente Justicialista de Liberación, seguiría a una serie de pronunciamientos de la semana pasada, coincidentes en su severidad para juzgar la orientación del gobierno y muy particularmente, su política económica.

Por otro lado, los comentarios semanales de la prensa argentina se centraron hoy en el sorprendente auge que cobró en estos días la proscripta actividad política en el país y su incidencia en la evolución del proceso militar iniciado en marzo de 1976.

La **Opinión** calificó a la que terminó como "la semana más politizada de todo el proceso militar", mientras **Cotivación** dijo que se produjo "un 'destape' político de proporciones y **Diario Popular** consideró que los pronunciamientos conocidos mostraron "la medida del aislamiento en el que se ha ido sumiendo el gobierno".